

Inauguration des œuvres socioculturelles à l'occasion du 501e anniversaire de La Havane



Photo: Tribuna de La Habane

La Havane, 17 nov. (RHC) Un ensemble d'œuvres de portée sociale et culturelle ont été inaugurées ce lundi à La Havane à l'occasion de son 501e anniversaire.

Parmi ces œuvres l'inauguration d'un bâtiment de logements, les musées du chocolat et de l'automobile et d'une salle de classes de plomberie dans l'école-atelier de la vieille Havane.

Le journal Tribuna de La Habana, signale que la commémoration a compris également l'ouverture de la maison-musée de l'historien de la ville, Eusebio Leal, l'artisan de la restauration du centre historique de la capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239915-inauguration-des-oeuvres-socioculturelles-a-loccasion-du-501e-anniversaire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba